

**Book**  
**Alinghi Red Bull Racing**

---

- > 176 pages, 220 x 220 mm
- > Hardcover
- > French/English
- > Foreword Ernesto Bertarelli





THINK **BIG**

THINK **DISRUPTIVE**

EXECUTE WITH  
**FULL PASSION**

## Le retour

La question n'était pas tant de savoir *si* mais plutôt *quand*? Quand est-ce que l'on reverrait Alinghi à l'America's Cup? Parce qu'une fois que tu goûtes à ce jeu-là, il est difficile de ne pas être tenté d'y replonger. La quête de l'aiguère d'argent s'apparente à une addiction.

Il a fallu la rencontre entre deux hommes passionnés, Ernesto Bertarelli et Dietrich Mateschitz, pour lancer une nouvelle campagne. Une info retentissante, tombée un soir de décembre 2021. L'association entre Alinghi et Red Bull a fait souffler un vent de fraîcheur et permis la naissance d'une nouvelle équipe. Une alliance portée par des valeurs communes, tournée vers la performance et la quête d'excellence.

La 37<sup>e</sup> America's Cup, deuxième du genre en AC75, a propulsé le vol dans une nouvelle dimension avec des monocoques capables, pour la première fois, d'atteindre les 100 km/h en course. Prendre le train en marche aux côtés d'équipes rodées à l'exercice lors de l'édition précédente, a constitué un véritable défi pour Alinghi Red Bull Racing. La campagne a été à l'image de ce qu'égide l'America's Cup; un engagement de tous les instants, un élan collectif, un chemin parsemé d'embûches. Une aventure humaine et technologique dont les moments clés méritaient d'être consignés dans ce carnet de souvenirs.

## The return

The question was never *if*, but rather *when*? When would we see Alinghi return to the America's Cup? Because once you've experienced this game, it's hard not to feel the pull to dive back in. The quest for the Auld Mug is like an addiction. It took the meeting of two passionate men,

Ernesto Bertarelli and Dietrich Mateschitz, to ignite a new campaign. The resounding news was announced on a December evening in 2021. The partnership between Alinghi and Red Bull brought a fresh breeze and the birth of a new team. This alliance, built on shared values, was driven by performance and the pursuit of excellence. The 37th America's Cup, the second to feature the AC75 class, has pushed foiling into a new dimension with monohulls capable of reaching 100 km/h in race conditions for the first time. Competing alongside seasoned teams from the previous edition presented a formidable challenge for Alinghi Red Bull Racing.

This campaign embodied what the America's Cup demands: unwavering commitment, collective momentum, and a path paved with triumphs and setbacks. A human and technological adventure whose defining moments deserved to be captured in this memory book.

# FLYING ON THE WATER

"Plus nous nous elevons et  
plus nous paraissions petits à ceux  
qui ne savent pas voler."  
Friedrich Nietzsche

"The higher we soar,  
the smaller we appear to those  
who cannot fly."  
Friedrich Nietzsche





Alinghi Red Bull Racing

La Base d'Alinghi Red Bull Racing. A la fois un formidable outil de travail mais aussi un lieu d'accueil pour le public, les invités et les familles.

The Alinghi Red Bull Racing base is both an outstanding workspace and a welcoming hub for the public, guests and families.